

Presseinformation

Stadtwerke Stuttgart und Brezel Race Stuttgart & Region verlängern Partnerschaft

Stuttgart, August 2024 – Die Stadtwerke Stuttgart bleiben offizieller Premiumpartner des Brezel Race sowie Women's Cycling Grand Prix Stuttgart & Region. Der kommunale Energieversorger aus der baden-württembergischen Landeshauptstadt ist seit 2023 Partner des Radrennens für Jedermann und Profifrauen. Zudem beliefert er die Veranstaltung im Rahmen der Partnerschaft mit Strom aus erneuerbaren Energien. Jetzt hat er sein Engagement um ein Jahr verlängert. Ökostrom der Stadtwerke Stuttgart sorgt also auch am diesjährigen Veranstaltungswochenende vom 14. bis 15. September für grüne Energie.

Peter Drausnigg, Technischer Geschäftsführer der Stadtwerke Stuttgart, erklärt: „Wir verstehen uns als Motor der Energiewende in der Landeshauptstadt. In diesem Sinne arbeiten wir konsequent daran, die CO₂-Emissionen in der Landeshauptstadt zu senken und so Stuttgart dabei zu unterstützen, bis 2035 klimaneutral zu werden.“ Das sei auch die Motivation für die Partnerschaft mit Inflamm Events bei den beiden Radrennen im Herzen der Landeshauptstadt. „Der Parcours führt mitten durch Stuttgart, genau dort, wo auch die Energiewende stattfindet. Wir zeigen, dass wir dabei sind und beispielhaft vorangehen – auch mit einem Team der Stadtwerke am Rennen.“

Sven Fritschka, Geschäftsführer des Veranstalters Inflamm Events GmbH, ergänzt: „In Zeiten des verantwortungsvollen Umgangs mit Ressourcen auch und gerade im Bereich großer Veranstaltungen ist es uns ein ernsthaftes Anliegen, nicht nur sportlich, sondern auch organisatorisch möglichst kleine CO₂-Fußabdrücke zu hinterlassen. Wir freuen uns daher sehr, hierzu gemeinsam mit den Stadtwerken Stuttgart als Partner und Energiepionier einen Beitrag leisten zu können, am Veranstaltungswochenende, aber auch in Hinblick auf nachhaltiges Handeln im Alltag.“

Nachhaltige Mobilität

Ergänzend zum umweltgerechten sportlichen Geschehen durch die Radlerinnen und Radler setzen die beiden Kooperationspartner Inflamm Events und Stadtwerke Stuttgart auf das umweltfreundliche Fortkommen der Radsportfans im Stadtgebiet: Mit der *stella*-Flotte der Stadtwerke Stuttgart stehen dafür 240 rote E-Mopeds im Stadtgebiet bereit. Sie sind schnell und einfach mittels App zu bedienen.

Bei dem Ziel der Landeshauptstadt, bis 2035 klimaneutral zu sein, spielt die Stadtwerke Stuttgart-Gruppe eine Hauptrolle. Sie will bis zu einem Viertel der Stuttgarter CO₂-Emissionen reduzieren und damit den größten Einzelbeitrag für die klimaneutrale Zukunft der Landeshauptstadt leisten. Dabei setzen die Stadtwerke Stuttgart auf alles, was die Energiewende zu bieten hat: Ökostrom aus Solar- und Windenergie, Wärme aus erneuerbaren Quellen, Mobilitätskonzepte sowie Dienstleistungen rund um Energieeffizienz. Technologieoffenheit und Innovationen wie beispielsweise der Einsatz von Wasserstoff stehen dabei im Zentrum. Auch beim Ausbau von Ladeinfrastruktur ist das Unternehmen federführend aktiv. Ihre komfortablen und nachhaltigen Lösungen erklären die Stadtwerke Stuttgart allen Interessierten in ihrem neu eröffneten Kundencenter, der **EnergiePlaza** in Stuttgart-Wangen. Dort gibt es die Energiewende buchstäblich zum Anfassen und Erleben.

Zur Stadtwerke-Gruppe gehört auch die Stuttgart Netze als Netzbetreiber, denn die Energiewende funktioniert nicht ohne Netzinfrastruktur. Derzeit arbeiten mehr als 650 Beschäftigte für die gesamte Stadtwerke-Gruppe, die aufgrund der anstehenden Aufgaben in den nächsten Jahren weiter stark wachsen wird.

Weitere Informationen unter: www.stadtwerke-stuttgart.de

PRESSEMITTEILUNG



Das Brezel Race Stuttgart & Region findet am Sonntag, 15. September 2024 statt und führt vom Stadtzentrum der Landeshauptstadt durch einige der attraktivsten Stätten der Region. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie Radsportfans können sich auf einen Tag voller Spaß, Sport und des gemeinsamen Engagements für eine umweltgerechtere Zukunft freuen.

Weitere Informationen zur Veranstaltung unter www.brezelrace.de